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NEW QUESTION: 1HOTSPOTYou have an Exchange Server 2016 organization.The organization
contains three Mailbox servers named EX01, EX02, and EX03.The servers are members of a
database availability group (DAG).You have a mailbox database named DB01. DB01 is
replicated to EX01 and EX02.You need to add a replica of DB01 to EX03. The replica must meet
the following requirements:- Transaction log files must not be applied to the replica for seven
days after they are generated.- Transaction log files must be preserved for one day after they
are applied to the database copy.What command should you run? To answer, select the
appropriate options in the answer area.Answer: Explanation:

NEW QUESTION: 2Welche der folgenden Möglichkeiten würde MOST die Sicherheit eines
Challenge-Response-basierten Authentifizierungssystems effektiv verbessern?A. Auswählen
eines stabileren Algorithmus zum Generieren von AbfragezeichenfolgenB. Implementierung
von Maßnahmen zur Verhinderung von Angriffen auf SitzungsentführungenC. Erhöht die
Häufigkeit der zugehörigen KennwortänderungenD. Erhöhen der Länge von
AuthentifizierungszeichenfolgenAnswer: BExplanation:Erläuterung:Die auf Challenge
Response basierende Authentifizierung ist anfällig für Sitzungsentführungen oder
Man-in-the-Middle-Angriffe. Das Sicherheitsmanagement sollte sich dessen bewusst sein und
sich beim Einsatz dieser Technologie mit der Risikobewertung und dem Kontrolldesign
befassen. Die Auswahl eines stabileren Algorithmus erhöht die Sicherheit. Dies ist jedoch im
Vergleich zu man-in-themiddle-Angriffen möglicherweise weniger risikoreich.
Auswahlmöglichkeiten C und D sind gute Sicherheitspraktiken. Sie sind jedoch keine so
wirksame vorbeugende Maßnahme. Das häufige Ändern von Passwörtern ist eine gute
Sicherheitspraxis. Die in Kommunikationswegen lauernden Expositionen können jedoch ein
größeres Risiko darstellen.

NEW QUESTION: 3Which of the following is not a Product Owner responsibility?Qual das
seguintes nao e uma responsabilidade do proprietario do produto?A. Running the daily scrum
meeting; Executando a reuniao diaria scrum ;B. Gathering requirements for Product Backlog
itemsC. Inspecting work at Sprint ReviewD. Running the daily scrum meetingAnswer: A
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